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Sonntag, 19. November 2023

ERSCHEINUNGSBOTSCHAFT DES HEILIGEN JOSEF, ÜBERMITTELT IM MARIENZENTRUM VON
FIGUEIRA, MINAS GERAIS, BRASILIEN, AN DIE SEHERIN SCHWESTER LUCÍA DE JESÚS

Für die Seelen, die in den Abgründen dieser Welt leiden,
hab Erbarmen, Herr!

Für die in Unwissenheit getauchten Seelen
hab Erbarmen, Herr!

Für die in Gleichgültigkeit versunkenen Seelen
hab Erbarmen, Herr!

Für die Seelen, die blind sind für das unendliche Licht,
hab Erbarmen, Herr!

Für die Seelen, die in Groll und Zorn getaucht sind,
hab Erbarmen, Herr!

Für die Seelen, die die Hoffnung verloren haben,
hab Erbarmen, Herr!

Für die Seelen, die vergessen haben, was lieben ist,
hab Erbarmen, Herr!

Herr, Ich bitte Dich:
Erlaube, dass Dein Licht in die Abgründe eindringt,
und gewähre denen, die sich selbst verurteilt haben,

eine neue Chance.

Herr, Ich bitte Dich:
Erlaube, dass Dein Licht in die Abgründe eindringt

und rette die verlorenen Seelen,
damit sie wieder die Macht Deiner Liebe fühlen können.

Herr, Ich bitte Dich:
Erlaube, dass Dein Licht in die Abgründe eindringt,

damit die von Dir erschaffenen Essenzen 
ihre Göttliche Abstammung nicht vergessen,

sondern eines Tages die vollkommene Ähnlichkeit mit Dir zum Ausdruck bringen können.

Möge Deine Absicht in jeder Deiner kostbaren Seelen erfüllt werden.

Möge sich das Erwachen in jedem kleinen Herzen auf dieser Erde vollziehen,
und möge es kein Wesen geben, 

das Deine Macht und Deine Unendlichen Barmherzigkeit
nicht kennt.
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Amen.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. 

Heute komme Ich, um für die Seelen zu beten, damit das Göttliche Licht die tiefsten Abgründe
dieses Planeten durchdringen kann. Ich komme, um für die Seelen zu beten, damit sie zu dem
Geschenk des Lebens erwachen, das oft, Kinder, dem Leben, das sie auf der Erdoberfläche führen,
überhaupt nicht ähnelt.

Heute bringe Ich einen Teil des Himmlischen Universums, damit er den Planeten berühre und so die
Herzen erkennen, dass ihre Hoffnung nicht in dieser Welt, im menschlichen Zustand, in den
menschlichen Versprechungen liegt, sondern in den Göttlichen Verheißungen.

Dort soll eure Aufmerksamkeit sein, dort sollen euer Gebet und eure vollkommene Vereinigung mit
Gott sein, und nicht bei den Menschen, nicht bei den Versprechungen der Erde, nicht bei den
irdischen Verdiensten, bei dem, was ihr dadurch erhalten könnt, dass ihr in dieser Welt seid. Das
Geheimnis, Kinder, liegt in dem, was ihr, während ihr auf der Erde seid, geben könnt; in dem, was
aus euren Herzen hervorgeht, wenn ihr fähig seid, aus euch selbst herauszugehen, um zu dienen und
zu lieben, um in das Höhere Universum eines Lebens einzutauchen, das die menschliche Existenz
übersteigt und ihr, obwohl es sie übersteigt, Sinn bringt.

Viele fragen sich immer noch, was der Sinn des Lebens auf der Erde ist, wo die Göttliche Absicht
liegt, wohin der Schöpfer die Menschheit führt. Diese Fragen finden Antwort in der Tiefe der
menschlichen Essenz, nicht außerhalb. Diese Fragen finden Antwort, wenn ihr das Kreuz betrachtet
und über das Leiden Christi hinaus mit dem Blick Seine tiefe Liebe zu durchdringen vermögt.

Ihr werdet keine Antwort in menschlichen Handlungen finden. Ihr werdet keine Antwort in dem
finden, was ihr in dieser Welt sehen werdet. Jeden Tag werden die menschlichen Handlungen ein
Spiegelbild eurer tiefen Unwissenheit sein, der tiefen Distanz, die zwischen den Menschen und Gott
besteht.

Aber auch wenn ihr es nicht merkt, wird diese Distanz beginnen, kleiner zu werden. Nach und nach
tritt die Zeit des Universums in die Zeit der Erde ein; nach und nach wird die menschliche
Unwissenheit entlarvt, die Schleier werden zerrissen, die Wahrheit beginnt, zum Vorschein zu
kommen. Aber um vor der Wahrheit zu stehen, müsst ihr gestärkte Herzen haben, Herzen, die vor
dem Licht nicht erblinden, sondern es ertragen und erkennen können.

Jeden Tag, Kinder, wird sich die Schwingung der Erde mehr verdichten, und gleichzeitig wird das
Himmlische Universum in die Welt eintreten. Dies ist der wahre Kampf des Endes der Zeiten, ein
Kampf, der im menschlichen Bewusstsein ausgetragen wird und der sich auf dem Planeten durch
eure Handlungen widerspiegeln wird, die ein Spiegelbild des im Bewusstsein der Menschen
wohnenden Ungleichgewichts sind.

Die Wurzeln dieser Kämpfe liegen nicht außerhalb der Herzen, sondern in ihnen. Deshalb bitte Ich
euch zu beten, deshalb bitte Ich euch, euer Bewusstsein umzuwandeln und zuzulassen, dass
evolutive Prinzipien aus euren Wesen hervortreten, damit sie das menschliche Bewusstsein von
innen heraus ins Gleichgewicht bringen können.

Ich spreche zu euch nicht von etwas nur Geistigem, sondern von etwas Geistig-Wissenschaftlichem,
von einer Wissenschaft, die nicht von dieser Welt kommt, sondern sich durch die Menschen in ihr
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manifestiert, durch das innere Geheimnis, das noch im menschlichen Bewusstsein verborgen ist.

Euer Herz muss gestärkt sein, damit ihr angesichts des Chaos nicht die Hoffnung verliert, die
Hoffnung auf die Menschen, auf die Manifestation der Göttlichen Absicht im Inneren der
Menschen.

Das Gebet wird euch fähig machen, Mitgefühl zu empfinden, selbst wenn es unmöglich erscheint.
 
Das Gebet wird euch fähig machen, barmherzig zu sein, selbst angesichts der größten
Grausamkeiten, denn der Plan des Feindes Gottes ist es, Kinder, die Fähigkeit zu lieben aus dem
menschlichen Bewusstsein zu löschen.

Deshalb werdet ihr Dinge sehen, von denen ihr niemals denken würdet, dass sie Liebe oder
Barmherzigkeit verdienen, und dennoch müsst ihr die Fähigkeit zu lieben in euch suchen. Damit
dies möglich ist, müsst ihr mit Gott vereint sein und diese Vereinigung mit dem Schöpfer mehr und
mehr erwecken.

Deshalb müsst ihr beten, deshalb müsst ihr das Allerheiligste Sakrament, den Eucharistischen Leib
Christi, anbeten.

Deshalb müsst ihr lernen, still zu werden, um Frieden und Ausgeglichenheit in eurem Denken und
euren Gefühlen zu finden. Die Stille, Kinder, wird einer der großen Schlüssel sein, der eure Herzen
so wie jeden eurer Körper stärken wird, damit ihr das, was kommt, aushalten und die Strömungen
des Universums wie auch das Chaos der Welt ertragen könnt.

Erlaubt nicht, dass eure Wesen in oberflächliche Diskussionen eintreten; erlaubt nicht, dass eure
Wesen in unnötige Konflikte eintreten, sondern erlebt durch die Stille die Göttliche Weisheit und
erlaubt, dass die Strahlen, die aus dem Herzen Gottes kommen, die chaotischen Situationen der
Welt umwandeln.

Was Ich euch sage, mag sehr einfach erscheinen, und das ist es auch, aber genau in dieser
Einfachheit, Kinder, werdet ihr das menschliche Bewusstsein umwandeln und die Göttliche Absicht
triumphieren sehen.

Der Feind Gottes, Sein Widersacher, möchte den Menschen vorgaukeln, dass das Erreichen des
geistigen Lebens etwas Schwieriges, Unmögliches und Unerreichbares ist. Er wird euch glauben
machen, dass es nicht möglich ist, zu lieben, zu vergeben oder mitfühlend zu sein. Er wird euch das
Gefühl geben, dass das Leben keinen Sinn hat und dass es besser wäre, es zu verlieren, als in dieser
Welt voller Chaos und Konflikte zu leben.

Aber Ich sage euch, Kinder, dass trotz allem, was in der Welt geschieht, alles immer einen Sinn
haben wird, so wie das Kreuz einen Sinn hatte, so wie jede offene Wunde am Leib Christi einen
Sinn hat; so, Kinder, haben auch die Wunden des Planeten einen Sinn, aber um ihn zu finden, müsst
ihr nach innen schauen, nicht nach außen.

Die Herzen bewegen sich auf eine Entscheidung zu, die Nationen bewegen sich auf eine
Entscheidung zu, und jeder von euch wird entscheiden müssen, wo er sein wird. Und Ich spreche
nicht von einem physischen Ort, Ich spreche von einem Raum im Bewusstsein.
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Wo wird euer Bewusstsein angesiedelt sein? Im Chaos und in der Hoffnungslosigkeit? Im Leid, in
der Angst und im Groll? Oder in der Barmherzigkeit?

Das ist etwas, was ihr euch jeden Tag fragen müsst und was ihr jeden Tag wählen müsst. Die
Entscheidung findet nicht nur einmal statt, sie findet jeden Augenblick statt. 

Betrachtet euer Leben und ihr werdet feststellen, dass ihr in jedem Augenblick dazu geführt werdet,
Entscheidungen zu treffen. Und diese Entscheidungen bestimmen euren nächsten Schritt, aber nicht
nur euren nächsten Schritt, sondern den Schritt der gesamten Menschheit, und das möchte Ich, dass
ihr heute Abend erkennt: dass sich euer Bewusstsein zu einer größeren Verantwortung ausweiten
soll; dass eure Entscheidung nicht nur eure eigene ist, sondern Tag für Tag die Manifestation der
Göttlichen Absicht anzeigt oder das Fehlen dieser Absicht im menschlichen Bewusstsein. 
                                                  
Viele erwarten von Mir, dass Ich heute über Politik und über die Nationen zu euch spreche, aber Ich
komme nicht, um mit euch darüber zu sprechen. Ich komme, um mit euch über jeden Einzelnen von
euch zu sprechen, darüber, wie man das menschliche Bewusstsein umwandeln kann, unabhängig
davon, was auf der Erde geschieht; darüber, wie man das Bewusstsein über das Chaos und die
Konflikte, über die Kriege, über das Böse hinaus erheben kann. Denn so wird der Planet befreit und
so befreit ihr euch selbst aus den geistigen Gefängnissen, in denen ihr euch immer noch befindet.

Gebet und Stille, Anbetung und Kontemplation, Bitte und Dienst: Das muss in diesen Zeiten eure
Priorität sein.

Jedes Mal, wenn ihr durch die Weihe eures Lebens einen Schritt in Richtung auf das Universum, in
Richtung auf das Herz Gottes tut, erlaubt ihr, dass die Menschheit diesen Schritt ebenfalls tut und
dass eine besondere Gnade euch durchdringt und umarmt.

Jedes Mal, wenn ihr euch als Kinder und Freunde Meines Keuschen Herzens weiht, erlaubt ihr, dass
Ich euer Leben begleite, dass Ich bei Gott für euch Fürsprache einlege, dass Ich an eurer Seite gehe,
so wie Ich es bei der Heiligen Familie gemacht habe, damit wir gemeinsam lernen können, wie es
ist, am Ende des Endes der Zeiten die Göttliche Absicht zu leben.

Deshalb findet Mein Herz Trost in den Seelen, die sich weihen, so wie das Herz Gottes Trost in den
Seelen findet, die sich bereit erklären, sich ein wenig mehr umzuwandeln. Kommt also alle, die sich
als Kinder und Freunde des Heiligen Josef weihen lassen wollen, hierher.

Ich werde euch ein Gebet für die Zeiten des Chaos beibringen, ein Gebet, das Ich sprach, als Ich
keine Hoffnung mehr verspürte, als Ich die Menschheit in Kriege verwickelt sah und ein tiefer
Schmerz Mein Herz berührte. Ich schaute zum Himmel auf und sagte zu Gott: 

Herr, 
wenn ich keine Hoffnung finde, 

zeige mir, dass meine Hoffnung in Dir liegt.

Herr, 
wenn ich keine Liebe finde, 

zeige mir, dass die Liebe von Dir kommt.

Herr, 
wenn ich keinen Sinn finde, um auf der Erde zu sein, 
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zeige mir, dass der Sinn in Dir wohnt.

Herr, 
wenn meine Seele nur Elend und Mängel zu sein scheint, 

zeige mir, dass Deine Barmherzigkeit in mir wohnt.

Herr, 
wenn ich mich entfernt von Dir fühle, 

zeige mir, dass ich ein Teil von Dir bin, 
dass Deine Essenz in mir wohnt 

und dass Du mich seit dem Beginn der Schöpfung 
nie verlassen hast, 

bis zu meinem letzten Atemzug 
und darüber hinaus

wirst Du immer bei mir sein und ich in Dir.

Herr, 
lebe in mir und durch mich.

Amen.
 

Mögt ihr dieses Gebet immer bei euch haben und es beten und den Frieden fühlen, den Ich euch
heute bringe. Mögt ihr für einen Augenblick zum Himmel aufschauen und das, was auf der
Oberfläche des Planeten geschieht, beiseite lassen, damit ihr das Reich in euch fühlen könnt, und
möge dieses Reich, und sei es nur für einen Augenblick, den Planeten berühren.

Fühlt heute Meine Umarmung, Kinder. Fühlt, wie Mein Herz euch aufnimmt, wie es eure Bitten,
eure aufrichtigsten Bedürfnisse und die unmöglichen Angelegenheiten, die eure Herzen bedrängen,
aufnimmt.

Denkt immer daran, eine Kerze anzuzünden und mit Mir zu beten, und mögen eure Gebete immer
das menschliche Bewusstsein und die Naturreiche einschließen, nicht nur euch selbst. Auf diese
Weise, Kinder, wird alles in eurem Leben ein Dienst sein, auch wenn er anonym ist, und euer Leben
wird Sinn finden in der Vereinigung mit Gott.

Heute, in diesem Gebetszönakel, in diesem Geist der Weihe und der Hingabe, rufe Ich euch auf,
Fürsprache für die Welt zu halten, für die Nationen, die sich in Konflikt befinden, für die Nationen,
die vor Entscheidungen stehen. Ich rufe euch auf, die Göttliche Gnade und die Barmherzigkeit
anzurufen, damit sie die Wege der Menschen erleuchten, damit sie als Unterscheidungskraft und
Weisheit auf die Seelen herabkommen, damit sie als Linderung und Hoffnung auf die Herzen
herabkommen.

Mögt ihr in diesem Augenblick der Fürbitte fühlen, dass eure Herzen nicht von den Herzen aller
Männer und Frauen dieser Welt getrennt sind.

Fühlt in eurem Inneren diejenigen, die in den Kriegen leiden, und diejenigen, die die Kriege
verursachen; fühlt in eurem Inneren diejenigen, die von Gott getrennt sind; fühlt in eurem Inneren
die Naturreiche und alles Leben, das den Planeten bewohnt, und ruft so nach Barmherzigkeit; und
möge diese Barmherzigkeit, die Ich euch heute bringe und die aus der Göttlichen Quelle kommt,
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euer Leben, eure Seele, euer Herz, jeden Raum des Bewusstseins durchdringen, und möge - durch
euch - alles, was lebt und atmet, von der Göttlichen Barmherzigkeit berührt werden.

Um den Segen dieser Weihe zu empfangen, singen wir gemeinsam "Misericórdia, São José"
("Barmherzigkeit, Heiliger Josef").

Ihr könnt Weihrauch und Weihwasser bringen. 

Lied: "Misericórdia, São José" ("Barmherzigkeit, Heiliger Josef").

Trotz der Unterschiede, trotz der menschlichen Aspekte werdet ihr unter Geschwistern immer
Stärkung finden; unter Geschwistern werdet ihr immer Hoffnung finden. Seid also vereint, stärkt
euch gegenseitig, vergebt und helft einander; so werdet ihr, Kinder, das menschliche Bewusstsein
umwandeln und den Frieden erreichen.

Ich segne euch, Ich weihe euch und Ich danke euch, dass ihr heute hier seid.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

 

Schwester Lucía de Jesús:
Und nun bereiten wir uns mit dem Lied "Pai das Almas" ("Vater der Seelen") auf die Kommunion
vor.


